

桐生西ロータリークラブ週報



2013-14年度RIテーマ **ロンD.バートンRI会長**
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES **ロータリーを 実践し みんなに豊かな人生を**

例会日時 毎週金曜日 12:30~13:30
例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
TEL 0277-22-9155・FAX 0277-44-2777

Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi
会長 阿左美博 広報活動委員長 家住慧路 広報活動委員 根本正則・松戸善澄
幹事 高森 勉 クラブ会報編集担当 金子福松 羽鳥 隆 (Web編集・IT-コーディネーター)

No. 1901

2013年7月5日発行



ロン D. バートン
2013-14年度国際ロータリー会長
米国オクラホマ州ノーマンRC

2013-2014年度
RIテーマ
**ロータリーを
実践し
みんなに
豊かな人生を**



本田 博己
RI第2840地区ガバナ
(前橋RC会員)

2013-14年度 地区目標

1. クラブを元気にしよう。
2. 会員全員がリーダーシップを発揮できるような環境を整えよう。
3. 地域社会に対する発信力を高めよう。
4. 中核となる価値観を共有し、奉仕を実践しよう。
5. IMを開催し、私達の課題と「希望」を確認しよう。
6. 子供の未来を育もう。
7. R財団の「未来の夢計画」に積極的に参加しよう。
8. 米山記念奨学会への認識を高めよう。
9. 地区大会にクラブ全員で参加しよう。

数値目標

1. 会員増強 地区会員数2,000名以上回復
2. ロータリー財団への寄付目標 1人150\$
3. 米山奨学会への寄付目標 1人1.6万円以上

会 長 換 拶



2013-2014年度

会 長 阿左美博

のクラブ交流、ロータリーの活性化の基となる出席率の向上、親睦をはじめとする例会運営の充実、また、新入会員がより長く桐生西RCに馴染むよう会員相互の親睦を、今以上に密になるようお願いし、本年度における地区スローガン「希望」を語ろうにそって、会員の皆様共々ロータリー事業に積極的に参加していただきたいと思ひます。

桐生西RCのメンバー皆様にも、自分たちのクラブの将来を語り、そして地区におけるロータリーの社会貢献の自覚と誇りを持ってよい時期ではないでしょうか。

是非、桐生西RCから地区に発信しロータリーの奉仕と価値観を日々の生活の中で実践すること。そして、「自分が変われば、小さい可能性も広がる」という、世界のロータリー仲間の精神を見習い、今後のロータリー活動にチャレンジしてもらいたいと思ひます。

最後になりますが、桐生西RC会員の皆様のご指導ご支援をお願いし、挨拶に代えさせていただきます。一年間よろしくお願ひいたします。

2013-2014年度、伝統ある桐生西ロータリークラブ会長に就任させて頂きました阿左美です。ロータリー入会14年目になります。

会員の皆様には常日頃大変お世話になっております。人生山あり谷ありとはよく言うもので、私の人生においても上り坂のときまた下り坂のとき、人生経験の中で色々ありました。

その中でも、ロータリー人生において何一つ理解が完全ではない時期に、まさかの会長就任となった訳でございます。

会員の皆様のお知恵を拝借し、若い高森幹事共々、一年間桐生西RCのクラブ活動に邁進したいと思います。

東郷年度におけるクラブ会員増強は、近年まれにみる大人数の新会員獲得となり、今年度は4年振りに50の大台の会員数でスタートできることになりました。

クラブ活動方針にあげた様々な奉仕活動、他地域と

2013-14 阿左美年度 クラブ活動方針

1. クラブの活性化。
2. 未来の夢計画を理解しよう。
3. 奉仕の実践。
4. 米山記念奨学会への認識を高めよう。

数値目標

1. 例会出席率を高めよう
2. 会員増強・退会防止
2. ロータリー財団への寄付目標 1人 150ドル以上
3. 米山記念奨学金への寄付目標 1人 16,000円以上

幹事就任挨拶



2013-2014年度

幹事 高森 勉

28歳になる直前で入会し、早いもので12年が経過しました。いつまでも若造気分をロータリーライフを過ごしているなかで、いつかはやらねばならない道かなと思う程度でございました。阿左美会長からお話を頂いたときは「いよいよか？」と思いつつも、本当に職責を全うできるのか不安もありました。しかしながらロータリークラブの良いところ(?)である、“NO”を言えない相手からの依頼でしたので、しっかりと受け止め、責任をもち、お引き受けしようと覚悟を決めました。

年度前の準備期間に、これほどロータリー活動を行うことも想定外でしたし、幹事がどこまでの仕事をすればよいのかすらわからず、幹事経験のある阿左美会長に日々勉強させていただきながら、幹事職をこなしております。

世の中に世代交代という言葉があるように、ロータリークラブにも世代交代の時期があると思います。我が桐生西ロータリークラブの過去においてもそんな時期があったように、今所属している私たちもそのような時期を迎えなければなりません。私自身が今こうして幹事職をお引き受けするに当たり、一番責任を感じている言葉がこの“世代交代”です。

比較的若い年齢で入会した私ですので、様々な世代の先輩方と共に過ごせた時間・経験が多く、このことをこれから入会してくる同世代以下のメンバーに、きちんと伝え続けなければいけないという使命感さえ感じ始めております。ロータリークラブの厳しさ、結束の強さ、そして何より友情を肌で感じていただける今、幹事を経験させて頂けることに大変感謝をしております。このような若輩者の私ですので、理事役員には強力な先輩布陣で臨まさせて頂いております。一年間、しっかりと勉強しながら、伝統ある桐生西ロータリークラブの42代目幹事として、恥じないようなクラブ運営ができるよう、邁進していく所存であります。

第2019例会 (2013・6・21) 報告

1. 点 鐘
2. ロータリーソング
3. 来訪者紹介
4. 米山奨学金贈呈
5. 新会員入会式
6. 会長報告
7. 幹事報告
8. 委員会報告
9. 退任挨拶
10. 点 鐘

懇 親 会 次 第	
司 会	副 S A A 齋藤政治君
S A A	前原 榮一君
会 長	東郷 庸史君
副 会 長	坂口せつ子様
近藤 幸利君	
余 興	ベリーダンス ばわふるマドンナの皆様
閉会挨拶	会長エレクト 阿左美 博君

東郷年度 さよなら例会 楽しく開催



東郷年度のさよなら例会が、6月21日(金)点鐘PM6:30、桐生プリオパレスにて、参加総数46名で、大変賑やかに開催されました。

今年度の功績は、何と言っても会員数の大幅アップです。近年希にみる8名の新会員さんをお迎えする事が出来ました。会員数が50名の大台になり、クラブの雰囲気も活気付きました。その他にも目標とする奉仕活動を実施でき、万々歳で2012-13年度を終了する事が出来ました。

東郷会長と坪井幹事の絶妙のコンビと近藤副会長の冷静かつ謙虚なお人柄で、肩肘張らず自然体でクラブ運営に取り組まれた結果、和やかな雰囲気でも親睦も深まりました。

この一年、クラブの舵をとられた東郷会長・坪井幹事はじめ理事役員の皆様にご心より感謝申し上げます。

一年間、大変お疲れ様でした。

◆ピジター

米山奨学生

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生

王蒙懿さん

6月分の米山奨学金

を贈呈しました。



王蒙懿さん

◆新会員入会式

やまがた ごう
山形 剛 君

(株)A&Z
代表取締役社長

職業分類:
電気器具販売

推薦者:
根本 正則 君



根本正則君より山形剛君の紹介:

山形剛君はA&Zという電気屋さんです。今は太陽光パネルを主流に営業されているそうです。お店とご自宅は同じ住所で相生町5丁目ですが、みどり市消防団員、また桐生青年会議所のOBでもあります。中2・小6・小4年生の3人の男の子に恵まれております。

山形剛君のご挨拶:

先程、根本様からご紹介頂きました山形剛と申します。JCでも末席を汚した程の活動しかしておりませんでしたので、この様なクラブの活動も全くわかりません。是非色々教えて頂きたいと思っております。今年41歳になりましたが、未だ若輩者ですので、宜しくご指導お願い申し上げます。

東郷会長より歓迎の言葉:

私共のクラブにご入会いただきありがとうございます。桐生には5つのロータリークラブがありますが、桐生西クラブは良い雰囲気のRCです。私もこのクラブで良かったと思っております。ロータリーは何も難しい事はありませんで、親睦を第1に考えて毎例会の出席を心掛けて下さい。本日は誠にありがとうございます。

◆会長報告 東郷会長

1. 明日うおせんにて、坪井幹事の慰労と高森次期幹事の激励の会を兼ねてパスト幹事会が行われます。パスト幹事の皆様、宜しくお願ひ致します。
2. 25日(火)、新年度に向けて第2回桐生5RC会長幹事会が開催され、阿左美会長エレクトと高森副幹事が出席されます。
3. 27日(木)、クラブ運営委員会の慰労会がうおせんにて行われます。また、桐生地区の女性会員の懇親会もマツヤで行われ、下城サト子さんも参加されるそうです。以上で、今年度の行事が全て完了致します。皆様ありがとうございました。

◆幹事報告 坪井幹事

- ◇次週28日(金)は公式休会です。
- ◇次例会は7月5日(金)阿左美年度の初例会になります。
- ◇疋田年度のガバナー月信6月号が本日配信されました。
- ◇本田ガバナー年度の月信0号が配信されました。
- ◇春の家族会行事の決算報告書が各テーブルに配布してあります。
- ◇武井パスト会長からアドバイスを頂きまして、さよなら例会で皆様に寄せ書きをしていただき、一年間のロータリーの写真と共にアルバムに収めて、東郷会長にお贈りしたいと思います。武井パスト会長にとって宝物に匹敵するくらい大切な物となっているそうです。これから寄せ書きの紙を回しますので、ご記入お願い致します。

◆委員会報告

□クラブ運営委員会

- ◇出席報告 石川出席担当
総数53名(免除者10名の内6名出席の為4名を除く)
出席率対象者49名、出席率対象者出席人数44名
欠席者5名(内前メイク2名) 出席率93.88%
前々例会修正出席率89.36% (最終欠席者5名)

◇親睦 新木親睦担当

春の家族会バス旅行の決算が理事会で承認され、各テーブルに配布してあります。ご一読下さい。一年間大変お世話になりました。

□拠金委員会

◇ニコニコBOX 東郷(学)ニコニコBOX担当

山形剛君、入会おめでとうございます
小林(聡)君、正田君、高森君
東郷会長、坪井幹事一年間ご苦勞様でした
津久井君、羽鳥君、正田君
一年間お世話になりました 坪井君

- 年末調整 田崎君
- ◇ロータリー財団 天沼米山担当
山形剛君、入会おめでとうございます
小林(聡)君、正田君
東郷会長、坪井幹事一年間ご苦勞様でした
津久井君、正田君
坪井君
- 一年間ありがとうございました
- ◇米山BOX 船戸拠金委員
山形剛君、入会おめでとうございます 正田君
東郷会長、坪井幹事一年間ご苦勞様でした
津久井君、正田君
坪井君
一年間ありがとうございました
年末調整 田崎君

会長退任挨拶



2012-13年度
会長 東郷庸史

一年間、会員の皆様のご協力をありがとうございました。年頭に掲げたクラブ活動指針

1. クラブの活性化と会員増強
2. 東日本大震災、福島原発事故に対して奉仕活動ができることからしていこう
3. ロータリー財団『未来の夢計画』を理解し、新制度に積極的に参加しよう
4. 戦略計画を理解し、5大奉仕に邁進しよう

1については、正田恵一会員組織委員長が会員増強に力を入れて純増10名を目標に掲げ、実際8名の新入会員を得ることができました。

2については、ロータリアンの使命として全員が復興について長い期間にわたり協力していくことは当然のことです。具体的には浪江町震災遺児へお見舞いを致しました。

3については、当クラブの下井田秀一君と家住慧路君が地区R財団を担当されていますので、「未来の夢計画」についてご指導を頂き、積極的に取り組みました。

4につきましても、担当各位がそれぞれ活動方針・活動計画にそって実施し、成果を挙げて頂きました。

一年間のロータリーを振り返ってみますと、平成24年9月3日に片貝良一パスト会長がご逝去され、痛恨の極みでした。告別式で弔辞を述べさせて頂きました。

10月14日には、地区大会を、桐生5RCがホストとコホストを務め、参加総数970名を得て、桐生市市民文化会館で開催しました。記念講演には諏訪中央病院の鎌田實名誉院長をお招きし「がんばらないけどあきらめない～命を支えるということ～」の講演を頂き、感銘を受けました。

10月18日には、家族会行事・秋の食事が開催され、醤油醸造元「岡直三郎商店」の見学を行い、「豊田」にてランチを楽しみました。

3月29日には、桐生運動公園の早朝清掃を行い、社会奉仕活動を行いました。

4月11日には、友好クラブの栃尾RC 歓迎夜間例会を行い、親睦を深めました。

5月19日には、春の家族会行事として「東京日帰り

バス旅行」で東京スカイツリーに行き、展望デッキで大パノラマを一望し、とても楽しい時間を過ごせました。

一年間の間にたくさんの行事を無事に行えましたのも、役員の皆様、会員の皆様のご協力のお陰と感謝申し上げます。最後に、坪井幹事さん、事務局の清水さんには大変お世話になり、ありがとうございました。

副 会 長 退 任 挨拶



2012-13年度

副会長 近藤 幸利

東郷年度最終例会を迎えるにあたり、ご挨拶を申し上げます。

年度前に、東郷会長より、副会長就任の依頼があり、片貝年度では大変お世話になったお返しと思い、快くお引き受け致しました。

当時、私は「健康管理に留意されて例会全出席をお願いします。」と一言注文を付けました。見事に早朝坐禅例会以外は全出席で約束を果たして頂き、流石に東郷会長は約束を守る人だと感服しました。

情けないことに、私の方が不摂生から入院など健康を崩してしまいました。その節も相談にのって頂きました。本当にありがとうございました。

振り返りますと、今年度は会員各位のご協力もあり、理事役員もその役割を各々の個性と能力を十分に発揮し、成果を上げました。また、秩序ある中にもアットホームな雰囲気でも、例会や役員会が開催されました。

これも会員各位のご協力と理事役員の力量と、何と

言っても東郷会長、坪井幹事のリーダーシップと器の大きさから来るものと思っております。

そして、東郷年度の成果として特筆できることは、会員増強の成果だと思います。正田理事の掛け声のもと、会員皆様のご尽力により大勢の新入会員を迎えることができました。私としても、充実したクラブライフを送ることができ、満足しております。

会員皆様のご協力で感謝すると共に、次年度阿左美年度に大きな期待を寄せ、退任の挨拶とします。

一年間、大変お世話になりました。

幹 事 退 任 挨拶



2012-13年度

幹事 坪井 良行

ロータリーの事をよく理解していない幹事に対して、皆様が温かく見守って支えて下さいましたことに、まずはもって感謝申し上げます。

また理事役員の皆様には、各要職を無理にお願い致しましたが、豊富な知識を活かして、立派な実績を挙げて頂きました。

各担当委員の皆様、そして会員お一人お一人に心からお礼を申し上げて、退任の挨拶とさせていただきます。一年間、お世話になり、ありがとうございました。

《 次 例 会 予 告 》

7月12日(金) クラブフォーラム 就任挨拶
7月の出席100%表彰、誕生・結婚祝い



最終例会の司会
坪井良行幹事



懇親会司会
斎藤政治副SAA



懇親会開会挨拶
前原榮一SAA



会長挨拶
東郷庸史会長



乾杯の御発声
近藤幸利副会長



閉会あいさつ
阿左美博会長エレクト



坂口せつ子先生が主宰する「ばあふるマドンナ」の5名による中東の王様に捧げる踊り「ベリーダンス」、会員皆さん食い入る様な眼差しで見つめていました



皆さんとっても良い笑顔です